

Cae Cuba ante México en Torneo Norceca Final voleibol (m)



Voleibol

La Habana, 21 ago (ACN) La selección de Cuba de voleibol perdió 0-3 ante México en la primera jornada del III Torneo de Norte, Centroamérica y el Caribe (Norceca) Masculino Final Six 2024, con sede hasta el próximo 25 en la ciudad canadiense de Gatineau, en Quebec.

Según el sitio www.norceca.net, los jóvenes cubanos cayeron este martes con parciales de 22-25, 9-25 y 21-25, luego de una hora y seis minutos de accionar sobre la cancha de dominio mexicano todos los elementos del juego y destaque individual para Mauro Isaac Fuentes, máximo anotador del encuentro con 14 puntos.

Fuentes logró 11 tantos en el ataque y tres en el bloqueo, resultado con el que fue pieza clave en el éxito del equipo, apoyado por Ridl Alexis Gary (11/10-0-1), mientras que el caribeño Daniel Guillermo Martínez (10/9-0-1) resaltó por la mayor de las Antillas y completó el trío de jugadores con dobles dígitos.

Las estadísticas oficiales del desafío reflejaron mejores resultados de México en el ataque, 36 puntos por 32, el bloqueo (9-4), el servicio (4-2) y entregaron 12 tantos menos por errores propios (14-26).

Este miércoles los discípulos de Jesús Cruz volverán a la cancha y tendrá como rival a Puerto Rico, para después topar con Canadá (jueves), República Dominicana (viernes) y Estados Unidos (sábado).

Por el programa anunciado por los organizadores, el domingo se disputará el quinto puesto y las medallas de bronce y oro, respectivamente, con escenario en el Centro Slush Puppie,

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/363331-cae-cuba-ante-mexico-en-torneo-norceca-final-voleibol-m>



Radio Habana Cuba